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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE C IÊNCIA E 

TECNOLOGIA REALIZADA NO DIA 04 DE FEVEREIRO DE 2013 .        

No dia quatro do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, às dezesseis horas, na 

sala de reuniões da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, teve início a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia que contou com a 

presença dos(as) Senhores(as) Conselheiros: Sra. Tais Lacerda, Sr. Nelson de 

Almeida Carvalho Junior, Sra. Daniela Molina, Sr. Carlos Roberto Rodrigues, Sr. 

Nelson Carrano Torres, Sr. Augusto Cardinali Jr. Sr. Marcelo Seveme, Sr. Sergio 

Marcus Barbosa, Sr. Lauro Pinotti, Sr. Edgar G.F. de Beauclair. A reunião foi presidida 

pela Sra. Tais Lacerda. ORDEM DO DIA – 1) Aprovação da ata e calendário de 

reuniões para 2014. Foi solicitado o envio das atas por e-mail aos membros para 

leitura e aprovação na próxima reunião. Ficou aprovado que as reuniões do conselho 

acontecerão todas as primeiras segundas-feiras de cada mês às 16h00 na sala de 

reuniões da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico. 2) Processo 

Bioagri Ltda – Solicitação de isenção de impostos. - Foi lido e explicado pelo Sr. 

Nelson de Almeida Carvalho Junior e pelo Sr. Carlos Roberto Rodrigo o relatório 

realizado após visita técnica na empresa. O Conselho discutiu os investimentos e 

procedimentos realizados pela empresa e deliberou favoravelmente à aprovação do 

prazo de isenção do ISS pelo período de 02 (dois) anos. 3) Renovação dos membros 

do conselho  – Foi informado que a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Econômico encaminhará ofícios às entidades e instituições que fazem parte do 

Conselho solicitando a ratificação ou retificação de seus representantes, cumprindo a 

legislação vigente. 4) Indicação de membros para o Prêmio Empreendetec.  – Foi 

informado sobre o ofício que o Conselho recebeu da FEALQ – Fundação de Estudos 

Agrários Luiz de Queiroz, solicitando a indicação de um membro do conselho para que 

seja a pessoa intermediadora entre o Conselho e a Comissão Organizadora do 

Prêmio.- Ficou decidido que será escolhido na próxima reunião. 5) Alteração da Lei 

que cria o Conselho –  Após discussão sobre o assunto, ficou deliberado que as 

sugestões de alteração da legislação vigente deveriam ser encaminhadas a Sra. 

Daniela Molina, por e-mail, para aprovação na próxima reunião. 6) Assuntos Diversos

– Sr. Lauro, presidente do Ipplap, explicou sobre o trabalho do Instituto, sobre a ideia 

de realizar parcerias com o conselho visando fomentar o banco de dados da cidade e 

outros projetos em andamento, colocando o Instituto de Pesquisa à disposição do 
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Conselho. Não havendo mais nada a ser discutido a reunião foi encerrada. Eu Daniela 

Molina digitei a presente ata que, após lida e aprovada segue assinada por mim e por 

todos.  

  

   

 


